

PlantaDoce.

Empresa

Analiza adquiere el laboratorio suizo Adverse Drug Reactions

La compañía, especializada en pruebas diagnósticas, ha comprado la firma helvética especializada en reacciones de hipersensibilidad a medicamentos.

A. Escobar
3 jul 2019 - 18:20



Nueva operación corporativa en la industria *farma* global. La compañía Analiza, laboratorio de diagnóstico, ha adquirido la suiza Adverse Drug Reactions Analysis&Consulting (ADR-AC), especializada en reacciones de hipersensibilidad a medicamentos. No ha trascendido el importe económico de la operación.

ADR-AC fue creada en 2006 por Med Pichler, licenciado en Medicina por la Universidad de Innsbruck (Austria). Durante 30 años dirigió la división de alergias y ejerció como profesor de inmunología clínica de la Universidad de Berna.

La compañía con sede en Berna es un laboratorio especializado en tests celulares con el principal objetivo de analizar las DHR. La empresa proporciona también soporte y pruebas *in vitro* individualizadas sobre problemas inmunológicos relacionados con un determinado fármaco durante todas las etapas del desarrollo. **Durante los últimos diez años, el laboratorio suizo ha apoyado y asesorado a compañías como Boehringer Ingelheim, Pfizer, Lilly, Roche o Novartis**

1 / 2

<https://www.plantadoce.com/empresa/analiza-adquiere-el-laboratorio-suizo-adverse-drug-reactions>

El presente contenido es propiedad exclusiva de PLANTADOCE EDICIONES, SLU, sociedad editora de PlantaDoce (www.plantadoce.com), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.

PlantaDoce.

, entre otras, realizando proyectos de consultoría, análisis de laboratorio aplicado o investigación en diversos campos de interés.

La adquisición del laboratorio ADR-AC supone para Analiza la consolidación del proyecto de diagnóstico integral, en el que se integran las divisiones de análisis clínicos, anatomía patológica y diagnóstico por imagen.

Analiza se constituye en 2011 como laboratorio de diagnóstico. En 2018, amplía sus servicios a la totalidad de las pruebas diagnósticas y da un paso más hacia la consultoría, investigación y formación de talento en la rama de las alergias e hipersensibilidad relacionadas con medicamentos. En la actualidad, **la empresa cuenta con 23 laboratorios de análisis clínicos**, cinco laboratorios de anatomía patológica, dos centros propios de diagnóstico por imagen y dos centros de servicio de radiodiagnóstico.